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CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 04 de fevereiro de 2022 

Pauta: 

- Análise e discussão dos resultados da autoavaliação institucional de 2021; 

- Elaboração dos planos de ações. 

Abertura: 

Aos quatro dias de fevereiro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-se na 

sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - 

FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo 

Júnior, representante Docente; Adilsimar Saraiva Maciel Lima, representante Técnico-

Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 

Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 

objetivo realizar a análise e discussão dos resultados da autoavaliação institucional de 

2021, bem como elaborar os planos de ações para as principais fragilidades apontadas. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião agradecendo o empenho 

de todos durante todo o processo de autoavaliação de 2021 e parabenizou a equipe 

pelo trabalho de sensibilização que resultou com excelente resultado de aderência da 

comunidade acadêmica. Na sequência, o presidente realizou a apresentação dos 

resultados da autoavaliação institucional de 2021 para que as principais fragilidades e 

potencialidades fossem discutidas e alguns planos de ações fossem elaborados. Todos 

os indicadores foram discutidos e ficou acordado que cada membro irá elaborar planos 

de ações adicionais e compartilhar com os demais. Ao final da reunião, o presidente 

apresentou como estava o andamento da confecção do relatório de autoavaliação 

institucional e delegou funções para auxiliar no término da elaboração do documento 

final, o qual será analisado e discutido na próxima reunião. Na oportunidade, a 

representante técnico-administrativa informou que, por motivos pessoais, precisará se 

afastar da Instituição. O presidente agradeceu a participação e grande contribuição da 

Adilsimar Lima nos processos de autoavaliação. Ficou acordado que será realizada 

votação para eleição do próximo representante administrativo, devendo ser aberta as 

inscrições para os candidatos e a votação realizada no dia 04 de março. 

Deliberação:  

Deliberou-se para a próxima reunião a análise e a discussão do relatório de 

autoavaliação institucional, versão parcial, referente ao ano de 2021. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 



 

2 Valdir Pavanelo Júnior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Adilsimar Saraiva M. Lima (Rep. Técnico Adm.______________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 

 

 

 

  



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 11 de março de 2022 

Pauta: 

- Apresentação do novo representante técnico-administrativo; 

- Análise e discussão do relatório de autoavaliação institucional; 

- Apresentação do banner dos resultados da autoavaliação institucional de 2021. 

Abertura: 

Aos onze dias de março de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-se na sala 

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - FAMETRO, 

os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo Junior, 

representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-

Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 

Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 

objetivo apresentar o novo representante técnico-administrativo e analisar o relatório de 

autoavaliação institucional e discutir as alterações necessárias para a versão final. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião dando as boas-vindas ao 

novo representante técnico-administrativo, Sr. Meyer Neto. O novo integrante recebeu 

104 votos (47%), ficando a frente dos outros dois candidatos, Sra. Kaliane Viana (34%) 

e Sr. Arnaldo Crippa (19%). Na sequenência, o Sr. Meyer fez se apresentou e falou 

sobre suas expectativas como integrante da comissão. Após a apresentação, o prof. 

Valdir Júnior realizou uma breve explanação sobre o que foi tratado na última reunião e 

projetou o relatório de autoavaliação institucional de 2021. Diversos pontos foram 

discutidos e correções realizadas, restando ainda alguns indicadores para serem 

melhorados, assim como a consulta a alguns setores para aquisição de dados 

adicionais. A representante discente sugeriu que o relatório fosse enviado ao setor de 

marketing para formatação e mudança da estética do documento. Todos os membros 

concordaram com a proposta. O presidente da comissão ficou responsável por acessar 

os dados compartilhados pelos demais membros e realizar os ajustes necessários para 

a confecção do documento final e submissão para a formatação até 23 de março. 

Finalmente, o presidente apresentou o modelo de banner dos resultados da 

autoavaliação institucional 2021, com a proposta de inclusão dos planos de ação juntos 

aos resutlados dos eixos. O representante da sociedade civil organizada sugeriu a 

mudança dos gráficos de barra com percentuais de detratores, neutros e promotores 

pelo uso do valor NPS acompanhado por cores que representem as zonas NPS. Todos 

concordaram com a inclusão dos planos e com a sugestão de mudança. O presidente 

ressaltou que as mudanças serão muito importantes para facilitar a compreensão dos 

reultados, conforme orientações presente no plano de divulgação e de apropriação dos 

resultados. O presidente ficou de encaminhar por aplicativo de compartilhamento de 



 

mensagens até o dia 15 de março a versão final para ciência dos demais membros. Os 

banners serão impressos até o dia 21 de março para disponibilização pelos espaços 

físicos da Instituição e também serão incluídos nos ambientes virtuais de aprendizagem 

e na aba da CPA no site institucional. 

Deliberação: 

Deliberou-se para a próxima reunião a revisão do questionário de autoavaliação dos 

cursos e as estratégias de sensibilização que serão utilizadas. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 08 de abril de 2022 

Pauta: 

- Revisão do questionário de autoavaliação dos cursos; 

- Discussão das estratégias de sensibilização que serão utilizadas. 

Abertura: 

Aos oito dias de abril de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-se na sala da 

Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - FAMETRO, os 

membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo Junior, 

representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-

Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 

Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 

objetivo revisar o questionário de autoavaliação dos cursos e discutir as estratégias de 

sensibilização que serão utilizadas. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião informando que a equipe 

do DTI cadastrou todas as questões da autoavaliação dos cursos de 2021 no novo portal 

da CPA e disponibilizou um acesso para conferência da comissão. Após a análise da 

pesquisa disponibilizada, o representante docente sugeriu a mudança dos emojis por 

caixinhas com cores acompanhando as alternativas de 0 a 10, com degradê de 

vermelho na escala de 0 a 6 (detratores), de amarelo para 7 e 8 (neutros), e de verde 

para 9 e 10 (promotores). Todos concordaram em solicitar a mudança para a equipe do 

DTI e que a pesquisa seja disponibilizada aos discentes até 20 de maio. A A equipe 

aproveitou para realizar algumas mudanças nos indicadores e criar a dimensão de 

análise denominada autoavaliação discente, passando o questionário a ser constituído 

por uma questão aberta e 19 questões fechadas, como segue: 01 questão geral; 08 

questões da organização didático-pedagógica; 03 questões sobre corpo docente e 

tutorial; 04 questões sobre infraestrutura; e 03 questões de autoavaliação discente. Na 

sequência, a equipe discutiu sobre as estratégias de sensibilização utilizadas no 

semestre anterior com os discentes e todos concordaram em manter as mesmas. O 

professor Valdir Pavanelo apresentou os banners físicos e digitais para a divulgação no 

site e nas redes sociais vinculadas a instituição. As artes foram aprovadas, para 

encaminhamento a equipe de marketing para elaboração do material final. O presidente 

se comprometeu de atualizar a participação na pesquisa de dois em dois dias para 

acompanhamento dos demais membros da CPA e para a discussão de estratégias 

adicionais de engajamento, caso haja necessidade. 

Deliberação: 

Deliberou-se para a próxima reunião a discussão dos resultados da autoavaliação dos 

cursos de 2022. 



 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 

 

 

 

  



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 01 de julho de 2022 

Pauta: 

- Discussão dos resultados da autoavaliação dos cursos de 2022. 

Abertura: 

Ao primeiro dia de julho de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-se na sala 
da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - FAMETRO, 
os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo Junior, 
representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-
Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 
Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 
objetivo discutir os resultados da autoavaliação dos cursos de 2022. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião parabenizando a equipe 

pelo resultado da adesão dos alunos na pesquisa de autoavaliação dos cursos, 

encerrada no dia 18 de junho, com participação final de 47,21% dos discentes. 

Ressaltou também que esse fato demonstra que o planejamento para sensibilização 

surtiu no resultado desejado. O representante docente aproveitou o momento para 

elogiar o comprometimento dos coordenadores e do corpo docente no auxílio a 

sensibilização. Na sequência, o presidente apresentou o resultado geral dos alunos, 

apresentando todas as dimensões em zona de qualidade, e também o resultado geral 

por curso, assim como o resultado das respostas abertas por setor/assunto. Ficou 

estabelecido que haverá separação dos coordenadores por áreas para a realização do 

fórum. Essa decisão objetiva discutir em conjunto com cada coordenador de ensino e 

coordenadores particularidades do interesse de seus cursos, assim como planos de 

ação para melhorias. O presidente se comprometeu de encaminhar os resultados 

individuais para cada coordenação de curso até o dia 14 de julho. 

Deliberação:  

Deliberou-se para a próxima reunião a revisão dos questionários de autoavaliação 
institucional. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 05 de agosto de 2022 

Pauta: 

- Revisão dos questionários de autoavaliação institucional. 

Abertura: 

Aos cinco dias de agosto de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-se na 
sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - 
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo 
Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-
Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 
Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 
objetivos a elaboração do calendário de atividades para atual semestre e a revisão dos 
questionários de autoavaliação institucional. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião informando que a equipe 

precisaria revisar todos os questionários para compor a pesquisa institucional de 2022. 

Na sequência, o representante docente projetou o questionário de autoavaliação 

institucional aplicado aos docentes em 2022. A representante discente, Bárbara de 

Abreu, sugeriu que os enunciados fossem mais sucintos para tornar a 

leitura/compreensão e da alternativa mais dinâmicas. Todos concordaram em realizar a 

reestruturação dos questionários. Os questionários que serão aplicados aos docentes, 

aos discentes, aos técnicos-administrativos e à sociedade civil organizada foram 

conferidos individualmente e aperfeiçoados, havendo pequenas mudanças na 

constituição de cada questionário. Os instrumentos de coleta de dados passaram a ser 

constituídos da seguinte forma: i) discentes dos cursos presenciais: eixo 1 (1 questão); 

eixo 2 (6 questões); eixo 3 (12 questões); eixo 4 (1 questões) e eixo 5 (9 questões), 

totalizando 31 questões objetivas de múltipla escolha e uma questão aberta para livre 

expressão do respondente; ii) discentes dos cursos EAD: eixo 1 (1 questão); eixo 2 (6 

questões); eixo 3 (11 questões); eixo 4 (1 questões) e eixo 5 (8 questões), totalizando 

27 questões objetivas de múltipla escolha e uma questão aberta para livre expressão 

do respondente; iii) docentes/tutores: eixo 1 (1 questão); eixo 2 (8 questões); eixo 3 (5 

questões); eixo 4 (8 questões) e eixo 5 (10 questões), totalizando 32 questões objetivas 

de múltipla escolha e uma questão aberta para livre expressão do respondente; iv) 

técnicos-administrativos: eixo 1 (1 questão); eixo 2 (2 questões); eixo 3 (3 questões); 

eixo 4 (7 questões) e eixo 5 (7 questões), totalizando 20 questões objetivas de múltipla 

escolha e uma questão aberta para livre expressão do respondente; e sociedade civil 

organizada: eixo 2 (6 questões); eixo 3 (1 questões), totalizando 07 questões objetivas 

de múltipla escolha e uma questão aberta para livre expressão do respondente. 

 

Deliberação: 



 

Deliberou-se para a próxima reunião a conferência dos questionários cadastrados no 

portal de pesquisas e a discussão das estratégias de sensibilização. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 

  



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 07 de outubro de 2022 

Pauta: 

- Apresentação da autoavaliação institucional no portal de pesquisas da CPA; 

- Escolha da data de liberação das pesquisas para a as comunidades acadêmica e 
externa participarem; 

- Definição das estratégias de sensibilização que serão utilizadas para autoavaliação 
institucional de 2022. 

Abertura: 

Aos sete dias de outubro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-se na 
sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - 
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo 
Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-
Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 
Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 
objetivos conferir a pesquisa de autoavaliação institucional no portal de pesquisas e 
definir a data que será liberada a pesquisa, assim como as estratégias de sensibilização 
que serão adotadas.  

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião ressaltando os desafios 

que a equipe enfrentará na pesquisa de autoavaliação institucional de 2022 e sugeriu 

que fosse trabalhada as metas de 65% de participação dos alunos e 85% dos docentes 

e técnicos-administrativos. Todos concordaram que são metas importantes para 

continuar implementando a cultura da avaliação e para a obtenção de amostragem 

suficiente para uma projeção válida sobre a opinião da comunidade acadêmica. Na 

sequência, o presidente acessou a pesquisa para que todos os membros pudessem 

visualizar os questionários e realizar as devidas considerações. A representante 

discente elogiou a dinâmica de transição de uma questão para a outra, enfatizando que 

foi um grande ganho de qualidade em comparação a primeira versão da pesquisa. O 

presidente apresentou também o questionário da sociedade civil organizada através do 

Google Formulários e solicitou que a representante administrativa ficasse responsável 

por contactar as empresas que ofertam estágio e vagas de empregos aos alunos para 

solicitar a participação na pesquisa. O Sr. Meyer Neto informou que já entrou em contato 

com os gestores das empresas e que se comprometeram em contribuir. Na sequência, 

a equipe conferiu o calendário e foi escolhido o período de 07 de novembro a 05 de 

dezembro para a disponibilização dos formulários para os participantes responderem a 

pesquisa. Finalmente, as estratégias de sensibilização de cada segmento da 

comunidade acadêmica foram discutidas e reforçado que as principais estratégias serão 

a utilização dos banners digitais via mídias sociais e site, também serão utilizados 

tutoriais, grupos em aplicativos de compartilhamento de mensagens, a divulgação das 

premiações e visitas as salas de aula para estimular a participação. O presidente da 



 

comissão se responsabilizou por atualizar de dois em dois dias o percentual de 

participação de toda comunidade acadêmica e disponibilizar para que todos os 

docentes, os discentes e os técnicos-administrativos possam acompanhar a evolução 

da adesão ao longo da pesquisa.  

Deliberação: 

Deliberou-se para a próxima reunião a discussão dos resultados da autoavaliação 
institucional de 2022. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 

 

  



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 09 de dezembro de 2022 

Pauta: 

- Discussão dos resultados da autoavaliação institucional de 2022. 

Abertura: 

Aos nove dias de dezembro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-se na 
sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - 
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo 
Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-
Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 
Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 
objetivo discutir os resultados da autoavaliação institucional de 2022. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião ressaltando a excelente 

adesão da comunidade acadêmica na pesquisa de autoavaliação institucional de 2022, 

representando a melhor participação histórica, com 71% dos discentes, 94% dos 

docentes e 91% dos técnicos-administrativos. A representante discente reforçou que, 

além das diversas estratégias para o engajamento, o aperfeiçoamento do portal de 

pesquisas provavelmente impactou de forma decisiva para tal êxito. Na sequência, o 

presidente apresentou o resultado de cada segmento e o geral. A Instituição foi 

classificada em zona NPS de qualidade, com 52 pontos, estando cada eixo classificado 

da seguinte forma: eixo 1, zona NPS de qualidade (63 pontos); eixo 2, zona NPS de 

qualidade (57 pontos); eixo 3, zona NPS de qualidade (54 pontos); eixo 4, zona NPS de 

qualidade (42 pontos); e eixo 5, zona NPS de qualidade (43 pontos). Todos os membros 

da comissão ficaram muito satisfeitos com o resultado geral e de cada eixo. O presidente 

fez questão de salientar que o melhor resultado na pesquisa foi referente a importância 

do papel da CPA para o desenvolvimento Institucional. Na sequência, o presidente 

apresentou os resultados dos indicadores por segmento consultado e foram realizadas 

as devidas considerações sobre os as principais potencialidades e pontos a melhorar 

que deverão ser prioritários para os planos de ação. O presidente também apresentou 

as respostas abertas categorizadas e solicitou que cada membro também analisasse o 

arquivo enviado com todas as respostas. Ficou decidido que no fórum com os docentes, 

coordenadores e gestores serão ressaltados os pontos a melhorar e discutidos planos 

de ação para comporem o planejamento estratégico. O presidente informou que já está 

construindo a base do relatório de autoavaliação institucional e o banner dos resultados 

das avaliações institucionais, os quais serão encaminhados por e-mail e apresentados 

para as considerações da equipe na próxima reunião. 

Deliberação: 

Deliberou-se para a próxima reunião a apresentação da prévia do relatório de 
autoavaliação institucional e do banner dos resultados das avaliações institucionais. 



 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 

 

  



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 10 de fevereiro de 2023 

Pauta: 

- Apresentação do relatório de autoavaliação institucional; 

- Apresentação do banner dos resultados das avaliações institucionais. 

Abertura: 

Aos dez dias de fevereiro de dois mil e vinte três, às quatorze horas, reuniram-se na 
sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - 
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo 
Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-
Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 
Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 
objetivos apresentar o desenvolvimento do relatório de autoavaliação institucional e o 
banner dos resultados das avaliações institucionais. 

Discussão: 

A reunião iniciou com o presidente apresentando o relatório de autoavaliação 
institucional elaborado até o momento, enfatizando nos pontos principais que deseja 
atenção da equipe para que possam contribuir com correções e sugestões e 
encaminhem até dia 06 de março. O presidente ressaltou que todos as ações com base 
na análise dos dados elencados na reunião anterior estão no documento e que foram 
adicionados outros para verificação da comissão. Alguns ajustes foram feitos nas ações 
propostas e a equipe concordou que atendem a todos os pontos indicados como 
prioritários. O presidente informou a equipe que encaminhará a versão final para a 
equipe ler para a discussão na próxima reunião. Na sequência, o presidente apresentou 
o banner dos resultados das avaliações institucionais e a equipe fez sugestões de 
algumas mudanças do layout e da disposição das informações. Na sequência, o 
representante docente sugeriu que fossem escolhidos no máximo quatro planos de ação 
por eixo para comporem o banner. A equipe selecionou os mais relevantes e adequados 
para incluir na arte e todos concordaram que, além de ter ficado visualmente atrativo, o 
banner contém as informações mais importantes para as comunidades acadêmicas e 
externa. O presidente sugeriu incluir alguns QR Code no banner para acesso a 
documentos ou informações, como por exemplo o relatório de autoavaliação 
institucional e implementar a ideia do feedback contínuo para que as comunidades 
interna e externa possam enviar constantemente sugestões de melhorias. Todos 
concordaram com as inovações para a divulgação dos resultados. O presidente 
informou que conseguiu aumento do quantitativo de prêmios que serão utilizados para 
sensibilização no presente ano, passando para 05 bolsas de pós-graduação, sendo uma 
de 100% de desconto, duas de 75% e duas de 50% de desconto para premiar os cursos 
que ficarem nas cinco primeiras posições nos índices de participação discente. 
Finalmente, o presidente informou que já elaborou a versão preliminar do Relato 
Institucional e que encaminhará para a comissão apreciar até o dia 15 de fevereiro para 
que sejam realizadas sugestões de mudanças, assim como correções. 

 

Deliberação: 



 

Deliberou-se para a próxima reunião a apresentação da versão final do relatório de 

autoavaliação institucional, a revisão dos questionários de autoavaliação dos cursos e 

a elaboração final do Relato Institucional. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 

 



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 24 de março de 2023 

Pauta: 

- Apresentação da versão final do relatório de autoavaliação institucional; 

- Revisão dos questionários de autoavaliação dos cursos para 2023; 

- Elaboração final do Relato Institucional. 

Abertura: 

Aos vinte e quatro dias de março de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-
se na sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - 
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo 
Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-
Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Cristiano 
Lúcio Torrez Lira, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como 
objetivos A reunião teve como objetivo apresentar a versão final do relatório de 
autoavaliação institucional, revisar os questionários de autoavaliação dos cursos para o 
atual semestre e relaizar a elaboração final do Relato Institucional. 

Discussão: 

A reunião teve início com o presidente apresentando o segundo relatório parcial de 
autoavaliação institucional para apreciação dos demais membros. Algumas correções 
foram apontadas pela equipe, as quais foram realizadas no documento. Todos 
concordaram com o encaminhamento do documento para a procuradoria institucional 
realizar o depósito no e-MEC. O questionário de autoavaliação dos cursos de 2022 foi 
projetado e a partir das sugestões foi aprovada as seguintes composições: i) Discentes 
dos cursos presenciais - 01 questão Geral; 10 questões referentes a Organização 
Didático Pedagógica; 04 questões referentes ao Corpo Docente e Tutorial; 04 questões 
referentes a Infraestrutura; e 03 questões referentes a Autoavaliação Discente; 
totalizando 22 questões de múltipla escolha e uma aberta. Ii) Discentes dos cursos EaD 
- 01 questão Geral; 11 questões referentes a Organização Didático Pedagógica; 06 
questões referentes ao Corpo Docente e Tutorial; 03 questões referentes a 
Infraestrutura; e 03 questões referentes a Autoavaliação Discente; totalizando 24 
questões de múltipla escolha e uma aberta. Ficou decidido que a pesquisa de 
autoavaliação dos cursos será disponibilizada no período de 22 de maio a 23 de junho, 
utilizando as mesmas estratégias de sensibilização do processo anterior. Na sequência, 
o presidente projetou o Relato Institucional (RI) e os demais membros realizaram 
correções e sugestões de melhorias no documento, as quais foram realizadas. Sem 
mais ajustes necessários observados pela equipe, o Sr. Luciano informou que 
encaminharia para a procuradora institucional o RI. Ao final da reunião, o sr. Cristiano 
informou que por motivos pessoais precisará deixar de fazer participar da comissão e 
desejou que a equipe continue realizando o excelente trabalho para as melhorias da 
educação ofertada pela Instituição e consequente impacto na sociedade amazonense. 
Todos agradeceram pelo importante trabalho desenvolvido pelo representante e 
desejaram que seus projetos profissionais e pessoais se realizem. O Sr. Luciano 
informou que irá comunicar a Reitora para que um novo membro seja indicado pelo 
CONSUP. 



 

Deliberação: 

Deliberou-se a análise do plano de engajamento, do plano de divulgação e apropriação 

dos resultados e do projeto de autoavaliação para serem discutidos na próxima reunião. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Cristiano Lúcio Torrez Lira (Rep. Soc. Civil Org.)_____________________________ 

  



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 02 de junho de 2023 

Pauta: 

- Apresentação do novo representante da sociedade civil organizada; 

- Discussão do plano de engajamento, do plano de divulgação e apropriação dos 

resultados e do projeto de autoavaliação para serem discutidos na próxima reunião. 

Abertura: 

Aos dois dias de junho de dois mil e vinte três, às quatorze horas, reuniram-se na sala 

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - FAMETRO, 

os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo Junior, 

representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-

Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Sebastião 

Robson Ferreira da Silva, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve 

como objetivo discutir os resultados da autoavaliação dos cursos de 2023. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião dando as boas-vindas ao 

novo representante da Sociedade Civil Organizada, Sr. Sebastião Robson Ferreira da 

Silva, indicado pelo CONSUP. O novo integrante realizou uma breve apresentação 

sobre sua formação e atuação na sociedade. O presidente informou a comissão que já 

realizou uma reunião na semana anterior com o Sr. Sebastião Robson e que o colocou 

a par do andamento das atividades da CPA e disponibilizou os documentos para que se 

aproprie melhor dos processos avaliativos realizados, bem como da pauta da presente 

reunião. Na sequência, os planos foram projetados e foram atualizados, as principais 

alterações foram realizadas para a divulgação dos resultados, incluindo no documento 

o uso dos QR Codes nos espaços físicos e digitais da Instituição para acessar 

resultados das avaliações institucionais, a realização de Web Fórum com os alunos e a 

disponibilização dos banners no Aplicativo FAMETRO. Finalmente, o projeto de 

autoavaliação também foi atualizado. 

Deliberação: 

Deliberou-se para a próxima reunião a elaboração do calendário de atividades da CPA 

e a revisão dos instrumentos de coletas de dados para a autoavaliação institucional de 

2023. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 



 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Sebastião Robson Ferreira da Silva (Rep. Soc. Civil Org.)______________________ 

 

  



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 07 de julho de 2023 

Pauta: 

- Discussão dos resultados da autoavaliação dos cursos de 2023. 

Abertura: 

Aos sete dias de julho de dois mil e vinte três, às quatorze horas, reuniram-se na sala 

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - FAMETRO, 

os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo Junior, 

representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-

Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Sebastião 

Robson Ferreira da Silva, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve 

como objetivo discutir os resultados da autoavaliação dos cursos de 2023. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião parabenizando a equipe 

pelo resultado da adesão dos alunos na pesquisa de autoavaliação dos cursos, 

encerrada no dia 18 de junho, com participação final de 61,45% dos discentes, aumento 

de 14% no comparativo com a pesquisa do ano anterior. Ressaltou também que esse 

fato demonstra que o planejamento para sensibilização surtiu resultado. Mais uma vez 

o comprometimento dos coordenadores e docentes no auxílio a sensibilização foi 

elogiada. Na sequência, o presidente apresentou o resultado geral dos alunos, 

apresentando todas as dimensões em zona de qualidade, e também o resultado geral 

por curso, assim como o resultado das respostas abertas por setor/assunto. Como 

destaque positivo, a principal fonte de elogios foi para o corpo docente. A comissão 

decidiu por manter a divisão do fórum em dois momentos, um com os coordenadores 

da área de saúde e outro com os coordenadores das áreas de ciências exatas, humanas 

e sociais. Os dois fóruns realizados dessa forma apresentaram maior produtividade e 

ações específicas para cada área. O presidente se comprometeu de encaminhar os 

resultados individuais de cada coordenação de curso até o dia 21 de julho. 

Deliberação: 

Deliberou-se para a próxima reunião a elaboração do calendário de atividades da CPA 

e a revisão dos instrumentos de coletas de dados para a autoavaliação institucional de 

2023. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 



 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Sebastião Robson Ferreira da Silva (Rep. Soc. Civil Org.)______________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO 
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

ATA DE REUNIÃO 
 

Data: 19 de julho de 2023 

Pauta: 

- Elaboração dos relatórios solicitados pela comissão de avaliação para o ato de 

recredenciamento Institucional. 

Abertura: 

Aos dezenove dias de julho de dois mil e vinte três, às quatorze horas, reuniram-se na 

sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI - 

FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir Pavanelo 

Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante Técnico-

Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e Sebastião 

Robson Ferreira da Silva, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve 

como objetivo discutir as solicitações realizadas pela comissão de avaliação para o ato 

de recredenciamento Institucional. 

Discussão: 

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião informando que convocou 

a reunião extraordinária pelo fato da procuradoria institucional ter encaminhado a 

agenda da visita para o ato de recredenciamento Institucional e os documentos 

solicitados pela comissão avaliadora. O presidente destacou que os documentos 

anteriormente elaborados pela comissão já contemplam as solicitações, mas que 

precisaria que todos contribuíssem na elaboração de documentos individualizados para 

auxiliar os avaliadores na busca de evidências para o preenchimento do relatório. Na 

sequência, o presidente listou os documentos que precisariam ser elaborados, sendo 

eles: i) relatório dos processos de autoavaliação institucional dos últimos três anos; ii) 

Planejamento da CPA do último e/ou atual triênio; iii) Relação de locais físicos e/ou 

virtuais referente à divulgação da autoavaliação institucional e avaliações externas; e iv) 

Relatório com evidências de mudanças inovadoras. O presidente ficou responsável por 

elaborar os documentos i, ii e III, e encaminhar para a comissão conferir e realizar as 

sugestões. O documento iv será construído coletivamente a partir do conjunto de 

melhorias inovadoras promovidas pelo planejamento estratégico desde 2018 e do 

apanhado de evidências que deverão ser incluídas no documento. 

Deliberação: 

Deliberou-se para a próxima reunião a discussão sobre o relatório de avaliação 
institucional do recredenciamento e elaboração do calendário de atividades da CPA para 
o segundo semestre de 2023. 

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA, 

dou por encerrada esta reunião. 

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________ 

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________ 



 

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________ 

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)__________________________ 

5 Sebastião Robson Ferreira da Silva (Rep. Soc. Civil Org.)______________________ 

 



CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 18 de agosto de 2023

Pautas:

- Apresentação do resultado da eleição da nova representante discente da CPA;
- Discussão sobre o relatório de avaliação institucional do recredenciamento;
- Elaboração do calendário de atividades da CPA para o segundo semestre de 2023.

Abertura:

Aos quatro dias de agosto de dois mil e vinte três, às quatorze horas, reuniram-se na
sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI -
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir
Pavanelo Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante
Técnico-Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante Discente; e
Sebastião Robson Ferreira da Silva, representante da Sociedade Civil Organizada. A
reunião teve como objetivos discutir o relatório do recredenciamento institucional,
apresentar o resultado da eleição para representante discente e discutir o calendário
de atividades para o segundo semestre de 2023.

Discussão:

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião apresentando o
excepcional resultado obtido pela Instituição no ato de recredenciamento e
parabenizando a todos por fazer parte desse sucesso. Na sequência a equipe conferiu
os conceitos obtidos em cada indicador e os apontamentos realizados pela comissão.
Apenas dois indicadores não atingiram conceito máximo, esses relacionados ao eixo 5,
salas dos professores e plano de expansão e atualização dos equipamentos. Ambos
indicadores serem pauta no próximo planejamento estratégico para que sejam
aprimorados. Na sequência, a representante Barbara de Abreu anunciou oficialmente
a escolha da aluna Anne Marjorie pelos representantes e vice-representantes de turma,
a qual irá assumir a partir de outubro. O calendário de atividades para o segundo
semestre de 2023 foi discutido e elaborado, constando como principais atividades a
serem realizadas: revisão dos questionários e das estratégias de sensibilização da
autoavaliação institucional, preparo do material de divulgação, monitoramento da
participação, divisão das tarefas para elaboração do relatório de autoavaliação
institucional, sorteio das bolsas de pós-graduação para os cursos ganhadores,
elaboração dos selos para as coordenações, análise e discussão dos resultados da
pesquisa de autoavaliação institucional 2023.

Deliberação:
Deliberou-se a análise dos questionários da autoavaliação institucional e do plano de
engajamento para discussão na próxima reunião.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.



1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)___ __________________________________

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico-Adm.)__________________________

5 Sebastião Robson Ferreira da Silva (Rep. Soc. Civil Org.)______________________



CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 29 de setembro de 2023

Pautas:

- Revisão dos questionários da autoavaliação institucional;
- Definição das estratégias de sensibilização.

Abertura:

Aos vinte e nove dias de setembro de dois mil e vinte três, às quatorze horas,
reuniram-se na sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário
CEUNI - FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente;
Valdir Pavanelo Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto,
representante Técnico-Administrativo; Barbara S. de Castro de Abreu, representante
Discente; e Sebastião Robson Ferreira da Silva, representante da Sociedade Civil
Organizada. A reunião teve como objetivos revisar os questionários da autoavaliação
institucional e definição as estratégias de sensibilização a serem usadas.

Discussão:

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião lembrando a equipe que
essa seria a última participação da Barbara na comissão, tendo em vista que está
concluindo o curso. Todos agradeceram a grande contribuição para o andamento dos
trabalhos da CPA e desejaram muito sucesso na vida profissional. Na sequência o
professor Valdir projetou os questionários e a equipe optou por realizar poucas
mudanças para facilitar o comparativo com o ano anterior e verificar a evolução da
satisfação da comunidade acadêmica referente aos indicadores. Ocorreram
modificações nas questões das bibliotecas físicas e virtuais, sendo as primeiras
direcionadas aos docentes e discentes dos cursos presenciais e as segundas a todos
os docentes, tutores e discentes. Vale destacar o acréscimo de duas questões, uma
referente a relevância das ações realizadas junto às comunidades externas e outra
sobre a formação de profissionais no que tange as temáticas transversais. Devido ao
grande sucesso na participação da comunidade acadêmica no processo de 2022, a
comissão optou por manter as estratégias utilizadas: utilização de banners digitais via
mídias sociais e site, tutoriais, grupos em aplicativos de compartilhamento de
mensagens, suporte junto aos laboratórios de informática, divulgação das premiações
e visitas as salas de aula para estimular a participação. A representante discente
mostrou a proposta de material de divulgação confeccionado pela equipe de marketing
e a equipe aprovou, sendo bastante elogiado a inserção dos nomes das unidades e
polos de apoio presencial na arte. O presidente da comissão se responsabilizou por
atualizar de dois em dois dias o percentual de participação de toda comunidade
acadêmica e disponibilizar para que todos os docentes, os discentes e os técnicos-
administrativos possam acompanhar a evolução da adesão ao longo da pesquisa. Ao
final da reunião, a representante Barbara de Abreu agradeceu pela oportunidade de
crescimento pessoal e profissional que a CPA lhe proporcionou e a todos presentes



pela convivência e parceria na construção de uma Instituição melhor para as
comunidades interna e externa.

Deliberação:

Deliberou-se a divisão das tarefas para iniciar o processo de sensibilização dos
segmentos acadêmicos.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)______ _______________________________

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________

3 Barbara S. de Castro de Abreu (Rep. Discente)______________________________

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico-Adm.)______ ____________________

5 Sebastião Robson Ferreira da Silva (Rep. Soc. Civil Org.)______________________



CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 17 de novembro de 2023

Pautas:

- Apresentação da nova representante discente.
- Análise da participação dos técnicos-administrativos na pesquisa de autoavaliação
institucional;
- Monitoramento da participação dos discentes e docentes/tutores.

Abertura:

Aos dezessete dias de novembro de dois mil e vinte três, às quatorze horas, reuniram-
se na sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI -
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir
Pavanelo Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante
Técnico-Administrativo; Anne Marjorie de Oliveira Leite, representante Discente; e
Sebastião Robson Ferreira da Silva, representante da Sociedade Civil Organizada. A
reunião teve como objetivos analisar a participação dos técnicos-administrativos na
pesquisa e monitorar a participação dos discentes e docentes/tutores.

Discussão:

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião apresentando a nova
representante discente, Anne Marjorie Leite, e pediu para que ela falasse a respeito da
sua trajetória acadêmica e os motivos para querer fazer parte da comissão. A nova
integrante falou a respeito da sua experiência na primeira graduação e como aluna de
quarto período do curso de medicina na FAMETRO, sua visão sobre as
potencialidades, as fragilidades e seu anseio por contribuir para o desenvolvimento do
curso de forma mais ativa. Após as boas-vindas, o presidente informou que teve uma
reunião prévia com a Anne Marjorie e que já tinha a colocado a par do funcionamento
da CPA e das últimas atividades desenvolvidas pela equipe. Na sequência, o Sr.
Luciano apresentou o resultado final da participação dos técnicos-administrativos com
94% de adesão, ressaltando que foi o melhor resultado do triênio. Com 15 dias de
pesquisa rodando com os docentes/tutores e discentes, a participação dos primeiros já
ultrapassou os 60% e dos discentes em torno de 32%. O presidente ressaltou que o
comparativo com o ano anterior, no mesmo período de análise, demonstrou que entre
os docentes dos cursos presenciais o percentual encontrava-se 5% maior e entre os
docentes EaD e tutores 7% menor. A equipe discutiu estratégias adicionais
direcionadas aos alunos e docentes/tutores do EaD para aumentar o engajamento.
Além da intensificação do trabalho junto aos representantes de turma e coordenadores
dos cursos, a equipe decidiu por elaborar vídeos curtos para ampliar a divulgação das
premiações e abordar a importância da participação para fortalecer a conquista das
melhorias. O presidente se responsabilizou por elaborar os vídeos e repassar para a
equipe analisar até o próximo dia 22.



Deliberação:

Deliberou-se a confecção dos selos para as coordenações de curso, a análise dos
resultados obtidos com a comunidade acadêmica e a sociedade civil e o planejamento
do formato do sorteio das premiações para os cursos vencedores.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________

3 Anne Marjorie de Oliveira Leite (Rep. Discente)______________________________

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico-Adm.)___ _______________________

5 Sebastião Robson Ferreira da Silva (Rep. Soc. Civil Org.)______________________



CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 07 de dezembro de 2023

Pauta:

- Análise dos resultados obtidos na autoavaliação institucional de 2023;

- Alinhamento da premiação das coordenações dos cursos de graduação.

Abertura:

Aos sete dias de dezembro de dois mil e vinte três, às quatorze horas, reuniram-se na
sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI -
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir
Pavanelo Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante
Técnico-Administrativo; Anne Marjorie de Oliveira Leite, representante Discente; e
Sebastião Robson Ferreira da Silva, representante da Sociedade Civil Organizada. A
reunião teve como objetivos analisar os resultados obtidos na autoavaliação
institucional de 2023 e alinhar a realização da premiação das coordenações dos
cursos de graduação.

Discussão:

O presidente, Luciano de Pinho Martins, deu início a reunião falando a respeito da
participação dos docentes dos cursos presenciais e dos docentes EaD/tutores na
pesquisa de autoavaliação institucional de 2023, os quais apresentaram adesão
semelhante ao ano anterior, 92% e 90%, respectivamente. Já entre na pesquisa
discente, a participação foi de 65%, 4% a mais que no primeiro ano do triênio e 6% a
menos que no ano anterior. Após breve discussão sobre os motivos da adesão ter
reduzido, a equipe chegou a conclusão que a maior utilização do App FAMETRO em
detrimento do Portal do Aluno pode ter impactado negativamente no acesso a
pesquisa. Desta forma, como plano de ação para 2024, será solicitado do DTI o
desenvolvimento de um campo da CPA no App, no qual será disponibilizada a
pesquisa. Na sequência, o presidente projetou os resultados NPS dos indicadores
obtidos junto a comunidade acadêmica e numa análise macro, por eixo, o
planejamento e avaliação institucional foi novamente o que apresentou os valores
mais altos e todos os eixos se situando em zona NPS de qualidade. Na sequência, os
indicadores de cada eixo foram analisados por segmento acadêmico e alguns pontos
foram discutidos como prioritários para o desenvolvimento de planos de ação, como a
capacitação dos colaboradores, o atendimento dos discentes nos setores
administrativos, a eficiência da comunicação interna, os espaços de convivência e de
alimentação e as atividades interdisciplinares e transversal. Na sequência, o
presidente projetou os selos confeccionados para premiar as coordenações dos
cursos. A equipe elogiou o novo formato e a utilização das cores douradas e prateadas.
Os selos foram aprovados e foi decidido que cada selo terá também o nome do curso.
Finalmente foi decidido que o sorteio das bolsas deverá ser realizado no início do
próximo semestre letivo, via meet, e deverá ser encaminhado o convite para todas as



coordenações de curso de graduação do Centro Universitário. Finalmente o presidente
informou que agendou os fóruns dos docentes/tutores e dos técnicos-administrativos
para as próximas quarta e quinta-feira, nos períodos matutino e noturno. A agenda
será encaminhada por e-mail para que a equipe possa planejar sua participação nos
eventos.

Deliberação:

Deliberou-se a divisão das tarefas para organização dos conteúdos a serem incluídos
no relatório integral de autoavaliação institucional.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________

3 Anne Marjorie de Oliveira Leite (Rep. Discente)______________________________

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico-Adm.)____ ______________________

5 Sebastião Robson Ferreira da Silva (Rep. Soc. Civil Org.)______________________



CENTRO UNIVERSITÁRIO CEUNI – FAMETRO
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 02 de fevereiro de 2024

Pauta:

- Apresentação do relatório integral de autoavaliação institucional;

- Elaboração do calendário de atividades da CPA para o primeiro semestre de 2024.

Abertura:

Aos dois de fevereiro de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas, reuniram-se na
sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), do Centro Universitário CEUNI -
FAMETRO, os membros da CPA: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Valdir
Pavanelo Junior, representante Docente; Meyer Alberto Abecassis Neto, representante
Técnico-Administrativo; Anne Marjorie de Oliveira Leite, representante Discente; e
Sebastião Robson Ferreira da Silva, representante da Sociedade Civil Organizada. A
reunião teve como objetivos apresentar o desenvolvimento do relatório de
autoavaliação institucional e discutir as atividades a serem desenvolvidas no atual
semestre letivo.

Discussão:

A reunião iniciou com o presidente apresentando o relatório integral de autoavaliação
institucional elaborado até o momento, enfatizando os pontos principais que deseja
atenção da equipe para que possam contribuir com correções e sugestões,
encaminhando para o e-mail da CPA até primeiro de março. O presidente ressaltou
que todos as ações com base na análise dos dados discutidas na reunião anterior
estão no documento e que foram adicionados outras que deverão ser aprimoradas.
Alguns ajustes foram feitos nas ações propostas e a equipe concordou que atendem a
todos os pontos indicados como prioritários. O presidente informou a equipe que
encaminhará a versão final para a equipe ler para a discussão na próxima reunião. O
calendário de atividades para o primeiro semestre de 2024 foi discutido e elaborado,
constando como principais atividades a serem realizadas: revisão dos questionários e
das estratégias de sensibilização da autoavaliação de curso, preparo do material de
divulgação, teste da pesquisa no App FAMETRO, monitoramento da participação,
análise e discussão dos resultados da pesquisa de autoavaliação de curso 2024.

Deliberação:
Deliberou-se a análise da versão integral do relatório de autoavaliação institucional
para correções e sugestões para a versão final.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)_____________________________________

2 Valdir Pavanelo Junior (Rep. Docente)_____________________________________



3 Anne Marjorie de Oliveira Leite (Rep. Discente)______________________________

4 Meyer Alberto Abecassis Neto (Rep. Técnico Adm.)_____ _____________________

5 Sebastião Robson Ferreira da Silva (Rep. Soc. Civil Org.)______________________


